

México, D.F., a 15 de noviembre de 2009.

**DIP. LUIS VIDEGARAY CASO**  
Presidente de la Comisión de Presupuesto  
y Cuenta Pública.

Entrevista concedida a los representantes  
de los medios de información, en el  
Palacio Legislativo de San Lázaro.

**PREGUNTA.-** Diputado Luis Videgaray, presidente de la Comisión de Presupuesto, ¿en qué momento estamos? En el último día para la aprobación de Presupuesto ¿ya está listo el Decreto de Egresos?

**RESPUESTA.-** Estamos ya muy avanzados, hemos estado en trabajo muy intenso con los grupos parlamentarios y tratando de llegar a un acuerdo, como lo hemos dicho desde hace varios días; estamos esperando los últimos detalles para convocar a que reinicie la sesión de la Comisión de Presupuesto y proceder al Pleno.

**PREGUNTA.-** ¿En qué momento está ahorita? ¿Está atorada la negociación? Ayer nos dijeron que ya estaban listos, (inaudible).

**RESPUESTA.-** Es un trabajo laborioso, no es un tema de desacuerdo fundamental, yo creo que los acuerdos están ocurriendo de manera adecuada, pero es un trabajo muy laborioso, lo cual ha implicado el trabajo de mucha gente, de las diputadas y los diputados, pero también de los equipos de trabajo y se están afinando los últimos detalles.

Confío que en las próximas horas estará ya reiniciando la sesión para poder aprobar el mismo día de hoy, en la sesión de hoy, el Presupuesto de Egresos para el año que entra.

**PREGUNTA.-** ¿Ya podemos hablar de un monto de cuánto se va a reasignar del Presupuesto?

**RESPUESTA.-** Todavía no, lo vamos a dar a conocer en las próximas horas, pero estamos ya muy cerca de tener un acuerdo completo.

**PREGUNTA.-** Se hablaba de 13 mil millones, adicionales a los 85 mil, ¿va por ahí?

**RESPUESTA.-** Repito, no vamos a dar cifras todavía, estamos construyendo, estamos ya muy cerca del final, son los últimos detalles, pero prefiero no adelantar cifras en tanto no sea un acuerdo definitivo.

**PREGUNTA.-** (Inaudible).

**RESPUESTA.-** Estamos en los últimos detalles en todos los temas. Repito, prefiero no adelantar particularidades para no alentar especulaciones, pero les reitero, primero, que los diputados y diputadas han estado trabajando intensamente durante los últimos días y las últimas horas, que estamos muy cerca de un consenso entre los diferentes grupos parlamentarios y que en las próximas horas estará reiniciándose la sesión de la Comisión de Presupuesto para elaborar el dictamen correspondiente y que tengamos presupuesto para el próximo año.

**PREGUNTA.-** ¿Cuáles son los rubros que se van a privilegiar en este presupuesto?

**RESPUESTA.-** Como lo hemos dicho, la idea es encontrar economías, encontrar reducciones en el gasto corriente, el gasto burocrático del Gobierno para poderlo reasignar hacia lo que genera crecimiento económico y empleo, que es fundamentalmente la inversión en obras públicas y en infraestructura: en carreteras, agua, educación, salud y, por supuesto, en programas para las pequeñas y medianas empresas, para el campo y la vivienda.

**PREGUNTA.-** ¿En qué consiste esta reunión que van a sostener ahorita?

**RESPUESTA.-** Es una reunión de trabajo como las muchas que hemos tenido en los últimos días. Esta es una reunión de trabajo con los integrantes priistas de la Comisión de Presupuesto, como muchas que hemos tenido en las últimas horas y días.

**PREGUNTA.-** ¿La plenaria del PRI, más o menos, a que hora sería?

**RESPUESTA.-** Seguramente estaremos yendo a plenaria en los próximos minutos; es inminente que vayamos a plenaria.

**PREGUNTA.-** ¿Y la de Presupuesto a qué hora la va citar?

**RESPUESTA.-** Depende un poco de la elaboración del dictamen. Es un dictamen, repito, laborioso, tienen que generarse todos los anexos, estamos en ese trabajo, pero estamos ya muy cerca del final.

**PREGUNTA.-** ¿Cómo va estar la discusión en la Comisión de Presupuesto, aprobar en lo general y llevar todo a la sesión del Pleno?

**RESPUESTA.-** Estamos definiéndolo, es una decisión que se tomará en la Mesa Directiva de la propia Comisión. En la Mesa Directiva están todos los partidos representados y ahí tomaremos las decisiones, será cosa de que en las próximas horas estaremos tomando la decisión.

**PREGUNTA.-** ¿(Inaudible) de que la Comisión de Presupuesto podría fijarla para media noche?

**RESPUESTA.-** No, estamos previendo que sea en el transcurso de la tarde para poder enviar un dictamen al Pleno en las próximas horas.

**Muchas gracias.**

-- ooOoo --